

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTICIAS DIVERSAS

El domingo, fiesta del Petrosinio de San José, recibió el bautismo en la parroquia del Rosario, una hermosa niña, hija de los señores don José de Urrutia y Abren, coronel retirado, y de doña Teresa Gómez, nuestros respetables convecinos y amigos.

La nueva cristiana, á la que padrinas son los señores don José Chaparro y Paquet, coronel de Infantería, y doña María de los Angeles Lara de Urrutia, recibió los nombres de Teresa María del Rosario Josefa Hermenegilde; y confirió el Sacramento el señor Lectoral don Benito de Elejalde, tío de la recién nacida.

Nuestra cordial enhorabuena á los padres y demás familia.

La hija del concejal de este Ayuntamiento don Cesar Gutierrez se halla muy mejorada.

Lo celebramos, así como su completo restablecimiento.

En la tarde de ayer y como dijimos en nuestra edición de anoche salió de la Iglesia de San José (Extramuros), la procesión con S. D. M.

Al regreso de la procesión á la Iglesia comenzó á llover estando pronto el charco.

Como acelerarse entonces la procesión su entrada en el templo, se desprendió de los brazos de la Virgen del Beño la efigie del Niño Jesús que cayó sobre las andas, remediándose con toda prontitud el accidente.

Está en Sevilla de la colonia madrileña, entre otras personas notables, el Duque de Medinaceli, el conde del Real hijo 2.º del Duque de Granada, la marquesa de Monistrol con su preciosa hija la marquesita de Campillo; la condesa de Albyz con la suya; una hija de los condes de Aguilár de Inestribillas; don Carlos Goyenche, sobrino de la duquesa de Villahermosa; el conde de Bilbao don Juan Gurtubay, hermano de la duquesa de Aliaga.

Movimiento marítimo

ENTRADOS.—Día 26.—Vapor español Calderón, de Londres y Vigo.

Vapor español Juan Cunningham, de Liverpool y Avilés.

Vapor sueco Albania, de Marsella y Málaga.

Goleta dinamarquesa Thea, de Svendborg.

Goleta dinamarquesa Hecsaun, de Copenhague.

Vapor correo español Babat, de Gibraltar, Algeciras y Tánger.

SALIDOS.—Día 26.—Vapor de salvamento sueco Heracles, para Gibraltar.

Vapor español Manuel Espaliá, para Algeciras y escale hasta Marsella.

Goleta inglesa Red Grantlet, para San Juan de Terranova.

Goleta dinamarquesa Irene, para San Juan de Terranova.

Vapor sueco Albania, para Gotemburgo.

La goleta española Bernarda Eduarda, para las salidas en San Fernando.

Y el vapor español Esperanza, para el Estrecho.

QUO VADIS...? (3)

—Es cierto—replió Petrosio;—debes obrar de tal suerte.

—A ese venge precisamente; á que me proporcionéis los medios.

Patronio se volvió á Vinicio y le dijo:—Hazle entregar cinco mil sextercios, pero sólo en intención..., mentalmente.

Vinicio contestó, dirigiéndose al griego:—Te haré acompañar por uno de mis servidores, que llevará consigo la suma necesaria; dirás á Eurió que se la esclavo y la entregará en su presencia el dinero. No obstante, como me has traido una noticia importante, te será dada una suma igual. Va ya esta tarde por el esclavo y por el dinero.

—Eres un verdadero César!—exclamó Quilón.—Te ruego, señor, que me permitas dedicarte el libro que estoy preparando y que me consentas también venir esta tarde á retirar, el dinero que me ofreses, porque en cuanto á Eurió, no podré verle hoy, pues me ha dicho que se habían descargado ya todas las mercancías y que hasta dentro de algunos días no saldrán otras de Ostia. ¡Pax boviscum! Este es el saludo de los cristianos. ¡Compraré un esclavo! Los peces se cogen con anzuelos y los cristianos con peces. ¡Pax boviscum, pax pax pax!

CAPITULO XV

Cartas de Ancio y de Roma

De Patronio á Vinicio:

«Te envío esta carta por un esclavo de confianza y espero que, cuanto antes, me llegará tu respuesta por el mismo mensajero, aunque tu mano esté más avezada al manejo de la lanza y de la espada que al del estilo. Te dejé en camino de lograr tu objeto y supongo que habrás ya satisfecho tus deseos.

Por si acaso tuviera curiosidad de saber lo que ocurre en la corte del César, te es-

cribiré a menudo. Ahora nos hallamos en Ancio, cuidando nuestra voz divina. Continuamente hostigándonos el implacable odio a Roma y pasaremos el invierno en Bahía con ánimo de exhibirnos en el teatro de Nápoles, pues los napolitanos, por ser griegos, pueden apreciar mejor el mérito de nuestro canto que los lobezvos de las riberas del Tiber. La gente acudirá en tropel á oírnos desde Bahía, Pompeya, Pateoli, Comas y Estabia, y las tempestades de aplausos y los montones de coronas nos animarán á emprender el proyectado viaje á Acaya.

¿Si nos acordamos de la niña Augusta? Si; la lloramos todavía y cantamos en su honor himnos compuestos por nuestra propia mano, tan bellos, que las sirenas, páhidas de envidia, se han ocultado en lo más profundo de los abismos de Anfitrite. Pero, á buen seguro, nos escucharía con gusto los delirios de las canciones del mar si nos consintieran tanta dicha. Nuestra afición subsiste aún y le exhibimos en todas las actitudes no refididas con las exigencias del arte estatuario. ¡Ah, querido amigo mío! Necesariamente hemos de parar en histerias.

Están aquí todos los augustales y también todas las augustanas, con el aditamento de quinientas burras cuya leche sirve para bañarse Popea. Tenemos, además, diez mil servidores. El infeliz Torquato Silano es ya más una sombra que un ser vivo. Está decretada su muerte por el nefando delito de ser bisieto del divino Augusto.

Esperábamos, como sabes, á Tiridates pero héte aquí que Vologero nos ha escrito una carta injuriosa, puesto que en ella nos dice que, habiendo conquistado la Armenia con sus propias fuerzas, cree justo que se le cedan, para regalarla al emperador Tiridates; á lo cual añade que si no se le concede de buen grado, se la quedará por la fuerza. ¡Hábe visto insolencia!

¡Nada, que hemos decidido declararle

la guerra! A Corbulón se le concederán los mismos poderes discrecionales de que se invistió á Pompeyo el Grande durante las luchas contra los piratas. *Barbarroja* ha vaciado un momento antes de tomar esta resolución, porque teme la popularidad que el triunfo puede dar á aquel candidato. Poco ha faltado para que confiáramos el mando de las legiones á Aulo. Popea no lo ha consentido. A esta mujer se le ha atrevido la virtud de Pompeya.

Vatinio nos prepara combates extraordinarios de gladiadores; en Benevento. Observa en lo que vienen á parar los zapateros en nuestros días, no obstante lo que dice el proverbio: *Sutor ne supra crepidam*. Vitelio es discípulo de zapateros y de un zapatero hijo Vatinio, y aun es muy posible que éste, en sus mocedades, haya empuñado también la lezna.

Patrión representó ayer admirablemente el *Edipo*. Como es hebreo, le pregunté cristianos y judíos son una misma cosa, á lo que me contestó que la religión judaica ha existido siempre, mientras que los cristianos constituyen una nueva secta que ha tenido su origen en Judea. Impugnando Tiberio, crucifóse allí a un hombre cuyos sectarios, que aumentan de día en día, creen a pie juntillas que crucificado es un dios. Parece que no quieren admitir la existencia de otros dioses, en especial la de los nuestros. No se me alcanza en qué podría esto perjudicarnos.

Tigelino no me disimula su enemiga. No es hombre para medir sus fuerzas conmigo; pero, sin disputa, me lleva la ventaja de tener más apego á la vida y de ser más canalla, cualidad esta última que le hace persona grata á los ojos de *Barbarroja*. Más pronto ó más tarde, entrambos pondrán de acuerdo, y entonces mi caída será inevitable. Es preciso, pues, gozar de la vida, la cual, en verdad, no sería carga muy pesada si no gobernara el mundo este mico que llega á despertar

el odio á la propia existencia. A veces me imagino que soy un Quilón, adúlador y bufonesco. A propósito de Quilón: cuando no lo necesites envíamelo, pues me ha caído en gracia su agudeza. Saluda á tu divina cristiana y dame noticias de tu salud.—Vale.»

De Vinicio á Patronio:

«No he encontrado á Ligia todavía! Si no me fortaleciere la esperanza, no recibirías esta respuesta, porque faltan los deseos de escribir cuando causa enojos la vida.

Quise cerciorarme de que Quilón no me engañaba, y la noche en que vino por el dinero que había de entregar á Eurió le seguí, envuelto en un manto. Llegados á la ribera del río el filósofo y el muchacho por quien le hice acompañar con la bolsa, observé oculto detrás de una columna.

El griego se acercó á un viejo que, junto con otros hombres, descargaba piedras de una barcaza, y un instante después el anciano caía de hincos y los demás hombres se agrupaban á su alrededor dando gritos de júbilo. El muchacho entregó á Eurió la bolsa. Este la tomó, y levantando los ojos al cielo, se puso á orar; otro esclavo, sin duda su hijo, se arrodilló también á su lado, mirando al cielo y moviendo los labios. Quilón dijo algo que no me fué posible entender ó hizo en el aire la señal de la cruz, que debe de ser agrada para ellos, puesto que todos se arrodillaron. Yo sentía tentaciones de salir de mi escondite y plantarme en medio del grupo para ofrecer tres bolsas llenas de oro á quien me revelara el sitio en que Ligia se ocultó; me hizo desistir, sin embargo, el temor de echar á perder, con una imprudencia, lo ganado.

«Ocurrió esto unos diez días después de haber emprendido tú el viaje á Ancio. De entonces acá Quilón ha venido á verme muchas veces. Asegura que ha adquirido entre los cristianos gran predicamento y que el no haber encontrado todavía á

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

DOCTRINAS DISOLVENTES

El nuevo atentado de que ha sido objeto el señor Maura en Alicante viene a demostrar los estragos que causa en las conciencias las teorías y doctrinas disolventes que hoy se predicaban y se desenvuelven buscando un campo de acción abonado para que fructifiquen y germinen.

Porque no hay nada que produzca mayores trastornos que las ideas dispartidas y absurdas, en cerebros ignorantes, en inteligencias no cultivadas.

Cuando falta la reflexión, la moral más sólida, las doctrinas más enjorabadas se abren paso con facilidad pausada.

Así, pues, los ignorantes y los desesperados, sin contar con los locos, son los que únicamente pueden cometer esos que llamaremos crímenes modernos, que tanto espanto y horror producen.

Las teorías disolventes llaman a las puertas de las inteligencias enfermas desimbóndolas.

No tienes que temer, los dicen, pues el reino de la cruz, como opusculamente, luego debes de profesarle culto.

Tienes sed, y sin embargo, hay otros seres que están hartos de agua, luego debes procurar el estancamiento de tu vida, pues han bebido.

La autoridad te impide que te apadeses de lo tuyo, luego debes procurar el ensqueamiento de todo aquel que a la autoridad simbolice.

Y como estas doctrinas se dirigen a hambriento, al que tiene sed, o al que anhela lo que no es suyo, aprovechándose de que carecen de reflexión y de inteligencia, aquellos caen en la red que les tienden con esas doctrinas verdaderamente disolventes y resultan esos criminales famosos, que solo en cerebros enfermos puede caber la idea de la tiranía que ejercen.

Igualdad; desaparición del capital; felicidad humana repartida es ahora perfectamente iguales entre todos los hombres, es el pretexto de que se veslan esas doctrinas disolventes y cuando ya está infiltrado se espica en las conciencias, llega entonces el demonio tentador y da se el oído.

Quien tiene la culpa de que se haya igualdad, que al capital sustituya y que seamos felices sea falso y mentado, y por eso merecamos la muerte.

Tales son en suma las predicaciones disolventes y hace falta ó estar privados de juicio ó ser hechos de inteligencia para seguirlos y aceptar tan enormes absurdos.

EL VIAGE RÉGIO

Cada día merced a nuevos planes la idea de los jóvenes que componen la Junta que entiende en los preparativos que

por parte de la Escuela Superior de Artes, Industrias y Bellas Artes se hacen para las fiestas que se organizan con motivo del viaje de S. M. el Rey.

Ampliando las noticias que ayer publicamos referentes a los proyectos que la Academia tiene, podemos decir que la Comisión la forman los señores don Laureano Martínez de Pinillos, don Manuel Naranjo y don Manuel García de Sola, presidente, vice-presidente y secretario respectivamente de la Junta y los señores vocales de la misma don Luis Díaz del Río, don Antonio Díaz Macías, don Antonio Zambosino, don Fernando Romero, don Luis Villegas, don José Fernández Obazarri, don Luis Carrasco Zurita, don Antonio Romero y don Salvador Bódeas.

Estos jóvenes que son acreedores a toda clase de elogios por los trabajos que realizan y especialmente don Laureano Martínez de Pinillos que ha cedido el barco que ha de transformarse en góndola veneciana y que también trabaja con verdadero interés para el mayor realce del proyecto, siendo además uno de los artistas que en compañía de los señores Díaz del Río y don Manuel Naranjo han ideado y están pintando la bandera que en dicho centro se confecciona.

Estos elogios son extensivos tanto al director de la Escuela don José Pérez y profesores de la misma por las facilidades que están prestando a los alumnos para realizar estos trabajos.

Hoy probablemente llegarán de la corte uno de los soberbios carruajes que en Madrid posee el Excmo. Sr. Duque de Najera.

Anoche han llegado cuatro magníficos caballos y la necesaria servidumbre.

En bahía quedó ayer designado el sitio donde fundará el pata real *Giraldá*.

Dicho lugar es al E. de San Felipe y frente al marítimo del muelle.

Desde dicho sitio al desembarcadero se emplearán unos cinco minutos.

Ayer comenzaron en la nueva estación las obras necesarias para habilitarla con objeto de que S. M. el Rey pueda tomar desde allí el tren especial que lo conducirá a San Fernando, en cuya estación se harán también las obras necesarias.

Ha quedado hoy instalada la cocina que ha de utilizarse el día del banquete con que el Municipio obsequia al monarca.

La cocina ha sido colocada en el salón de la Secretaría del Excmo. Ayuntamiento.

Ignórase aun de cuántos cubiertos constará el banquete mencionado.

Los trabajos del mismo estarán encomendados al jefe de mayordomos señor Núñez y maestro cocinero señor Brizuela, ambos de la Compañía Transatlántica,

El nuevo dosel que se colocará en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento es de terciopelo granate con galón de oro. Resulta muy artístico y de gran gusto.

Cuando S. M. venga se estrenarán tres grandes bambalinas de terciopelo en el balcón principal del Ayuntamiento.

El arco que se está instalando en la Plaza de Isabel II está muy adelantado. Así mismo continúan con actividad la colocación de las tribunas que en varias ocasiones hemos hablado.

EL CONVENIO SOBRE MARRUECOS

Declaraciones del ministro de Estado Constatado el señor Rodríguez San Pedro acerca de la actitud del Gobierno ante el convenio anglo-francés acerca de Marruecos, ha declarado que desconoce las negociaciones establecidas por sus predecesores; pero que desde que él desempeña la cartera, no han estado en momento las negociaciones con Francia e Inglaterra y que ha tejido casual conocimiento de lo que se trataba, como puede probarse con las notas cambiadas entre dichos Gobiernos y el de España.

Acercas del perjuicio que a España se origina en el convenio, dice el señor Rodríguez San Pedro lo siguiente, que copiamos del *Diario Universal*:

«Este es un pacto hecho a la faz de Europa, en el cual Inglaterra renuncia a sus aspiraciones sobre Marruecos, y reconociendo la legitimidad de las nuestras, encarga a Francia que se entienda con nosotros, siempre con la condición de dar cuenta de lo que se convenga, como prenda y garantía del cumplimiento de aquel contrato.

De modo que no podemos estar quejados. El convenio, tal y como está redactado al reconocer nuestra personalidad para tratar y resolver, de acuerdo con Francia, las cuestiones de Marruecos, es el límite de cuanto razonablemente podemos desear, y constituye un reconocimiento expreso, como nunca se hizo, de nuestros derechos en aquel imperio.

«Cuando, en qué documento ni en qué protocolo se formuló declaración parecida?

Hasta ahora se había hablado mucho de derechos históricos, pero nunca éstos habían sido reconocidos en ninguna parte.

En el tratado de ahora se nos considera como potencia interesada en Marruecos, con títulos análogos a los que ostenta Francia por su vecindad; ella limita con el imperio por la parte de Argelia, y nosotros tenemos posesiones en la costa, de las cuales se hace en el convenio mención expresa.»

Respecto a lo que pueda hacerse en lo

futuro, dice el ministro que en Francia hay dos tendencias: una, partidaria del reparto de Marruecos; otra, de una acción progresiva de influencia, y que, de proceder mancomunadamente con Francia, cualquiera de estos dos caminos nos impondrá sacrificios y compromisos a que debemos prepararnos.

En el primer caso, necesitaremos emplear un ejército de ocupación proporcionado al de Francia; en el segundo, tendremos que facilitar dinero al Sultán ó invertir capitales en caminos, puertos, etc., etc.

El ministro terminó sus declaraciones exhortando a que, en vez de inculpar a ciegos al Gobierno, se diga concretamente lo que se desea en este asunto.

Respecto a las negociaciones con Francia, interrumpidas por el viaje a Italia de monsieur Loubet y del ministro de Relaciones Exteriores, dice que en breve se continuará activamente; pero que al Gobierno español no le corresponde hacer peticiones de ninguna clase, sino que es el francés quien, por virtud del último tratado, se obliga a hacer proposiciones a España, para que nuestro Gobierno las examine.

Terminó diciendo que el Gobierno está satisfecho de la gestión del Sr. León y Castillo en la embajada de París.

CARTERA DE NOTICIAS

Navegación
Vapores correo de la Compañía Transatlántica:

El vapor *León XIII*, salió el Sábado 23 de Puerto Rico para Santa Cruz de Tenerife.

El vapor *Montserrat*, llegó el Lunes 25 a Barcelona.

El vapor *M. L. Villaverde*, llegó el Lunes 26 a Las Palmas (G. C.)

Detenido
A las siete y media de la noche de ayer, fué detenido un individuo por embriaguez y escándalo.

Caida
En la Casa de Socorro del barrio de San José (Extremadura), fué caído ayer un individuo, de fractura en el brazo izquierdo, que se ocasionó con motivo de una caída casual.

Penados
El día 23 del actual ingresaron en el Penal del Puerto de Santa María, 60 confinados.

Sanidad
Durante el último trimestre no ha ocurrido en Trabajena defunción alguna por enfermedad variolosa.

Renuncia
La Dirección General de Administración local comunica al señor Gobernador que le ha sido admitida a don Joaquín Zurbano, la renuncia que dicho señor hace de su cargo de vocal de la Junta pro-

vincial de Beneficencia de esta capital, así como que se formase la propuesta de terna reglamentaria para cubrir dicho vacante.

Loco
La guardia municipal detuvo ayer a las diez de la mañana a un individuo que padece de enajenación mental y se hallaba en la vía pública promoviendo escándalo.

Una instancia
Hemos tenido ocasión de leer la instancia que al Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación eleva el inspector que fué del Cuerpo de vigilancia de esta capital don José Galvan.

En la misma hace exposición de los servicios que tiene prestados, de la consideración que por los mismos mereció y otros antecedentes que le han captado las simpatías del vecindario gaditano.

Pide que se le incoe expediente en el cual sean oídas las personas que han ejercido y continúan ejerciendo autoridad en esta región departándose todos los actos de su vida oficial.

Not alegrámonos que a éxito corra la petición del Sr. Galvan.

Por vender artículos falsificados
A las siete de la noche fué conducido a la Prevención civil, un individuo por expender periferia falsificada y sin licencia.

Corrida régia
Dicen de Sevilla:
Se conocen detalles respecto a la corrida de toros que figurará entre las fiestas reales.

Los matadores serán los diestros Facas, Algabáño, Montes y Machaquito. Con ellos se cuenta para la corrida y ellos eran los que iban a alternar en ella si no sufrían algún accidente de importancia.

El Algabáño seguramente no podrá torear a consecuencia de la última cogida, que según informe de los facultativos no le permitirá dedicarse a la faena hasta final de Mayo.

Los ocho toros que se lidiarán serán cedidos por afamados ganaderos.

Hasta ahora no se sabe cuáles serán las moñas serán regalo de las cap. sas de ocho grandes de España residentes en Sevilla.

Sabemos que han aceptado la invitación hecha por el presidente de la Diputación las señoras condesa duquesa de Benevento, duquesa de T'Scaliera, condesa viuda de Casa Galindo, marquesa de las Cuevas del Becerro, duquesa de Tarifa, marquesa del Nervión y marquesa de Villapenas.

La corrida tendrá un fin benéfico.

Compañía
La de don Casimiro Ostas debutará en el Gran Teatro de Córdoba el jueves próximo, y el viernes se unirá a la compañía Marina Garza. Como tenor se ha contratado al señor Gandía.

El centenario de la Sociedad Bíblica
La Sociedad Bíblica de Londres ha celebrado recientemente el centésimo aniversario de su fundación.

Fue creada en 1804, con objeto de traducir la Biblia a todos los idiomas y difundirla por el mundo.

Esta Sociedad imprime y distribuye

en la actualidad cinco millones de Biblias por año.

Dado el día de su creación ha distribuido 180 millones de Biblias, impresas en 370 idiomas diferentes.

Algunas de las traducciones se hicieron con enorme dificultad y a costa de fantásticas sumas.

Por ejemplo, la versión que llevó a cabo mister Henry Nott en idioma tahitiano le ocupó cuarenta años.

La traducción china, hecha por el doctor Morrison, costó 250 000 pesetas.

En tiempo de guerra la Sociedad Bíblica redobla su actividad.

Durante la guerra del Transvaal hizo distribuir entre los soldados ingleses y boers millares de libros, encuadernados y detalle curioso, en tela de khaki.

La campaña del Extremo Oriente no ha cogido desprevenida a la Sociedad, que se ha apresurado a enviar al teatro de la guerra medio millón de Biblias en ruso y japonés.

POR TELEGRAMO

De nuestro servicio particular

Verdadera calificación

Madrid 26 17'15

El presidente del Consejo de ministros señor Maura ha calificado de salvaje la agresión de que fué objeto en Alicante por los elementos socialistas y anarquistas.

Sobre Marruecos

El señor Maura no ha dicho nada sobre el asunto de Marruecos mientras se hable con sus compañeros de gabinete.

Entierro

Madrid 26, 17'46

Millares de obreros descubiertos acompañaron los cadáveres de los dos compañeros sepultados en la catástrofe que ocurrió el sábado en una fábrica próxima a la estación del Mediodía.

Los obreros obligaron a que las obras se paralizaran, para asistir al entierro en el cual ha habido orden completo.

El viaje regio

Madrid 26, 22.

Telegrafían de Almería que S. M. el Rey asistió a la colocación del primer bloque para el dique que se ha de construir.

Después visitó el crucero Lepanto donde navega el infante don Genaro hermano del Príncipe de Asturias.

Al regresar a bordo se enteró del fracaso atentado contra el señor Maura realizado en Alicante, ordenando al Gobernador que pidiera amplios detalles de lo sucedido.

Por la ciudad

Madrid 26, 23.

De Almería dicen que desembarcó el Rey visitando el Hospital, el Asilo y la Casa Cuna presenciando diversas operaciones en las mismas.

Mañana visitará la barrería del señor Teñin.

Capitan general

Ha llegado a Almería el capitán general Sr. Luque el cual saldrá a S. M. el Rey.

Crucero

Ha fundado en Almería conduciendo a su bordo al ministro de la Guerra general Sr. Linera el crucero *Cerdana Cisneros* procedente de Melilla, habiendo hecho en su viaje a las Chafarinas.

Mal efecto

En Melilla ha producido mal efecto el rumor que ha circulado de que no visitará S. M. aquella población.

A la guerra

Telegramas de San Petersburgo dicen que se asegura en aquella capital que el Czar irá a la Manchuria después del nombramiento de la Czarina.

Buena suerte

El almirante Skridloff nuevo jefe de la marina rusa que opera contra el Japon que sustituye al finado almirante Makoff se ha despedido del Czar para marchar a Puerto Arturo.

Protesta

El Japon ha protestado de que los rusos hayan ocupado una orilla del rio Liao no obstante ser neutral.

Explosión

Telegrafían de Shanghai que ha explotado una mina que colocaron los rusos antes de evacuar la Corea, matando e hiriendo a muchos soldados japoneses.

Jurado

Madrid 26, 23'45

Ha sido elegido el jurado para la exposición de Artes e Industrias.

Manifestación

La manifestación fúnebre celebrada por los obreros esta tarde terminó en medio del mayor orden.

Excitaciones

Toda la prensa excita al Gobierno a que se mejore la situación de los obreros y se eviten los accidentes que por descuido ocurren.

Hundimiento

En la misma fábrica donde ocurrió el sábado la catástrofe telegrafada y cuyas víctimas hoy se han enterrado, se ha hundido otro paredón sin que ocurrieran desgracias, por las precauciones que se habían adoptado.

Loubet en Roma

Despachos de Roma dicen, que en la revista celebrada en honor del Presidente de la República francesa, fueron ovacionados los reyes de Italia y monseñor Loubet.

No es cierto

Mr. Deleane ha desmentido que vayan a celebrar una entrevista el emperador Guillermo y el Presidente de la República francesa.

Huelga terminada

Telegrafían de Budapest que ha quedado terminada la huelga de los obreros de los ferrocarriles húngaros.

Correo.—El despacho de este servicio en la Administración principal es el siguiente:

Negociado de valores y certificados.—Imposición: Valores de 11 a 13 y de 17-30 a 18. Certificados (cartas, impresos, papeles de negocios, muestras y mandatos) de 11 a 13. Valores en metálico y paquetes postales de 11 a 13. Resoluciones de 11 a 13. Certificados (cartas solamente) de 16-30 a 17-30.

Entrega de valores y paquetes postales al público de 11 a 13.

Lista.—De 9 a 11 y de 14 a 15. Después de depositar los apartados del expreso se abrirá otra vez la lista durante una hora.

Cartería.—Tres repartos diarios de los mencionados correos. Los apartados se entregarán tan pronto como se terminen las operaciones de distribución de cada correo.

Los buzones se reanjan a las 8, a las 12 y a las 22

Llegadas a la Estación de los correos.—Sanficar a las 10'30; Expres a las 14'30 y Correo a las 20.

Salidas de la Estación.—Correo a las 7; Sanficar a las 9 y 23 y Expres a las 14'55.

De la Administración principal sale el que conduciendo las sacas de la corres. poencia a las 6, 9 y 13'45.

Horas y días de las entradas y salidas de los correos.

General, entra a las 20; sale 6'15.

Sevilla: entra 14'30; sale 14'45.

Chiclana, Medina, Alcalá, Vejer y Cádiz, sale a las 7 y a las 14'45; entra a las 14'30 y a las 20.

Sanficar, salen a las 7, 9'23 y 14'45; entran a las 10'30, 14'30 y a las 20.

Poblaciones de la Sierra: entra 10'30; sale 14'45.

Habana desde Cádiz, sale el día 30 y debe entrar el día 30. De Santander el 19.

Puerto Rico: desde Cádiz el 15.

Melilla, Alhucemas, Peñon y Chafarinas, desde Málaga, sale los martes y viernes.

Filipinas: desde Barcelona, sale cada cuatro sábados contando desde el 24 de Marzo de 1898.

Filipinas: desde Barcelona, por Marsa, sale los señalados por la Administración.

Fernando Poo, Annobon y Corisco; sale cada dos meses el día 30 por vapor español.

Canarias.—Salen los días 3, 7, 15, 18 y 22.

República Argentina.—Desde Cádiz, sale el siete de cada mes.

Valores declarados.—Franqueo para a Península, Baleares y Canarias.

Cartas con valores declarados—15 céntimos por cada fracción de 15 gramos de peso—25 céntimos por derecho de certificado—10 céntimos por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 500 pesetas—Máximo de la declaración—10.000 pesetas.

Objetos asegurados—15 céntimos por cada 15 gramos de peso—25 céntimos de derecho de certificado—10 céntimos por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 250 pesetas—El máximo de cada objeto asegurado 5.000 pesetas.

Con fondos públicos—15 céntimos por cada fracción de 15 gramos de peso—25 céntimos por derecho de certificados—5 céntimos por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 100 pesetas—Cantidad máxima 50.000 pesetas.

Valores en metálico.—Se envían dentro de sobres especiales y no podrá exceder de 50 pesetas, abonándose en sellos 15 céntimos por cada 60 gramos ó fracción.—25 céntimos por derechos de certificado.

Para el Extranjero: carta sencilla, 25 céntimos; certificadas 35 céntimos más periódicos, cada 50 gramos de peso, 5 céntimos; muestras, papeles de negocios y comercio, 50 gramos, 5 céntimos.

Toda la correspondencia tiene que depositarse con el franqueo que le corresponde no siendo cursada sin este requisito.



SERVICIOS
DE LA



COMPANIA TRASATLANTICA DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

— Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

— Una expedición mensual á Centro América.

— Una expedición mensual al Río de la Plata.

— Una expedición mensual á Filipinas.

— Una expedición mensual á Canarias.

— Dos expediciones anuales á Fernando Póo.

— 156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

— Las fechas y detalles de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga y con las condiciones más favorables para los pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy amable, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques á un precio muy barato. — La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores ó industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las mercancías y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Transatlántica y los Sres. Ripol y C.^{ta}, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Transatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Transatlántica Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^{ta}, Coruña: Agencia de la Compañía Transatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dary y C.^{ta}—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE ROSARIO Y B. DIEGO DE CADIZ

El precio de los dos es el de este "La Correspondencia de España"

La Correspondencia de España uno de los periódicos más importantes y de más antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más efervescentes por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOVELAS

Uno de los atractivos de "La Correspondencia de España" es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

— Publicanse novelas de los más famosos autores.

— La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar la lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

— Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpression de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el cumplimiento de trabajo.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

— A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Rosario y B. Diego de Cádiz

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio; y esquelas de defunción,

ANUNCIOS

Se admiten anuncios para la cuarta plana á precios convencionales, hasta hora conveniente.

Se admiten papeletas mortuorias y anuncios en tercera plana hasta la hora de entrar en máquina el número.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á "La Correspondencia de España" en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado por esta Empresa, 2 pesetas al mes.

NOTICIAS Y RESENAS

La información diaria de "La Correspondencia de España" nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuanto deseen se les sirva "La Correspondencia" ser en su aviso en la calle de Rosario y Beato Diego de Cádiz, y puntualmente por las noches acabado de llegar el correo les será remitida.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripción.

SERVICIO TELEGRAFICO

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

Los comunicados que se inserten se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio del Director.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y tituladas completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, imprenta y en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía según clase de papel siendo los más arreglados á 40 céntos cada ciento.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

LAS TARJETAS DE VISITAS se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fotos de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas si se toman en cantidades de alguna consideración.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

Partes de entradas y salidas de huéspedes

Se venden en la Imprenta de este periódico Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz 1 duplicado.